

Communiqué de presse 3 octobre 2023

« Cœurs tangos ! Paroles de Lavallois(es) »

À l'automne 1983, la Ville de Laval s'apprête à vivre l'une des plus grandes émotions sportives de son histoire. Par l'intermédiaire de son équipe de football, le Stade Lavallois, la ville voit son nom médiatisé aux quatre coins du continent européen. 40 ans après la participation des joueurs tangos à la prestigieuse coupe d'Europe de l'UEFA, retour sur les souvenirs de cette épopée qui ont contribué à façonner une partie de l'identité lavalloise...

Dimanche 8 octobre à 16h la bibliothèque Albert-Legendre organise en partenariat avec le service Patrimoine de la ville de Laval, une table ronde « *Cœurs tangos ! Paroles de Lavallois(es)* », en présence de Jean-Marc Miton (joueur), Thierry Ruffat (journaliste), Laurent Villebrun et Didier Daburon (supporters). Ces personnalités liés à l'histoire du Stade Lavallois, échangerons sur leurs souvenirs de cette épopée européenne. Des films d'archives seront également diffusés pour appuyer les témoignages des personnes invitées.

Les bibliothèques de Laval s'associent à cette rencontre en proposant aux habitants des livres, CD, Vinyles, DVD, Jeux vidéo et presse en lien avec le football. Il sera également possible de contribuer en mettant à disposition ses archives sur le sujet.

Cette table ronde intervient en écho de la prolongation (jusqu'au 5 novembre) de l'exposition "De Gerbault aux Tangos" à l'espace Alain Gerbault (ouverture tous les dimanches de 14h à 18h) et de l'exposition "Cœurs Tangos : paroles de Lavallois(es)" installée sur les grilles de l'entrée du jardin de la Perrine. Cette exposition met en avant les souvenirs de témoins, passionnés de sport ou non, qui ont vécu l'épopée européenne du Stade Lavallois et son impact sur la ville il y a 40 ans.

Contact presse:

Fabien BLANCHARD: fabien.blanchard@agglo-laval.fr

06 22 73 96 65